



4 Pièces  
135 m<sup>2</sup>  
W-030X62  
1 540 000 €

# Menton

## Appartement à vendre (06500)

Dans le quartier de Garavan, cet appartement en dernier étage d'une résidence récente avec piscine, offre une superbe vue sur la mer et la vieille ville de Menton. Un séjour de plus 50 m<sup>2</sup> avec ses grandes baies vitrées ouvre sur une terrasse de 33 m<sup>2</sup> permettant de profiter de la vue panoramique. Le plafond cathédrale dans le salon permettrait éventuellement un espace supplémentaire en mezzanine. Trois chambres toutes avec salles de bains en suite, deux chambres possèdent un accès à la terrasse et la troisième chambre donne sur l'arrière de l'appartement. La cuisine est séparée et entièrement ...

*In the Garavan district, this top-floor apartment in a modern residence with a pool offers stunning views of the sea and the old town of Menton. A living room of over 50 sqm with large bay windows opens onto a 33 sqm terrace, allowing for enjoyment of the panoramic view. The cathedral ceiling in the living room could potentially allow for additional mezzanine space. Three bedrooms all have en-suite bathrooms; two bedrooms have access to the terrace, and the third bedroom faces the back of the apartment. The kitchen is separate and fully equipped. This property is sold furnished and has ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr